

Reunión de Consultas Políticas México-Francia

Comunicado No. 467

Secretaría de Relaciones Exteriores | 25 de noviembre de 2022 | Comunicado

Reunión de Consultas Políticas México-Francia

- La subsecretaria de Relaciones Exteriores, Carmen Moreno Toscano, y la secretaria general del Ministerio para Europa y de Asuntos Exteriores de Francia, Anne-Marie Descôtes, copresidieron hoy la reunión de Consultas Políticas México-Francia

La secretaria general del Ministerio para Europa y de Asuntos Exteriores de Francia, Anne-Marie Descôtes, realiza su primera visita oficial a México para copresidir con la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Carmen Moreno Toscano, el 25 de noviembre, una reunión de consultas políticas México-Francia.

Ambas funcionarias coincidieron en el excelente estado de la relación bilateral franco-mexicana y refrendaron el compromiso de profundizar la asociación estratégica en todas sus vertientes. Destacaron la relevancia de los intercambios comerciales y financieros entre los dos países, especialmente la confianza que las empresas francesas depositan en la economía mexicana al realizar nuevas inversiones y participar en los principales proyectos de infraestructura actuales, contribuyendo a la creación de empleos y al desarrollo del país.

Se congratularon por el inicio de una nueva etapa del Consejo Estratégico Franco-Mexicano, cuyo capítulo mexicano será encabezado por el director general del Instituto Politécnico Nacional, Arturo Reyes Sandoval, quien buscará priorizar el desarrollo de propuestas de colaboración y proyectos en los ámbitos de salud, agroindustria, industria aeronáutica y aeroespacial, energía sostenible, cultura y deporte.

Las altas funcionarias también intercambiaron impresiones sobre la cooperación entre ambos países en materia de educación, formación y movilidad estudiantil. En el ámbito de cooperación cultural, acordaron seguir trabajando conjuntamente a favor de la protección del patrimonio cultural con base en la Declaración de Intención sobre el Fortalecimiento de la Cooperación contra el Tráfico Ilícito de Bienes Culturales, suscrita en Francia el 1 de julio de 2021. De igual forma, se trataron temas en materia consular, en específico sobre oportunidades para mejorar el aprovechamiento del Programa de Visa Vacaciones y Trabajo.

Conversaron sobre la relación entre México y la Unión Europea y subrayaron la importancia de suscribir

el Acuerdo Global modernizado. Intercambiaron impresiones sobre la situación en América Latina, el norte de África, Asia y Europa. También se refirieron a la guerra en Ucrania y sus repercusiones en la seguridad energética y la seguridad alimentaria.

Finalmente, la subsecretaria Moreno y la secretaria general Descôtes hablaron sobre los temas que unen a México y Francia en el plano multilateral, como la iniciativa franco-mexicana sobre la restricción del uso del veto, las operaciones de mantenimiento de la paz, la protección del medioambiente, la lucha contra el cambio climático y las candidaturas en los organismos internacionales.













Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gov.mx?

